
伊予小学校 熟議 開催報告 
 

令和 7年 1月 21日(火) 

伊予小学校 会議室 

参加者  住民 8名、教員 4名、講師 1名、公民館主事 1名、市職員 4名 計 15名 

 

 

 

 

⑴ 参加者自己紹介 

⑵ コミスクとは ／ 酒井講師から説明 

⑶ 熟議 

⑷ 講評 

 

 酒井講師からのコミスク説明                                      

会の前半は酒井講師からコミスクについて説明が 

なされた。 

校長先生からは、次年度 4月以降に向けて、今回の熟 

議で意見を交わし、活動の方向性を見出したいとの意 

見があった。特に、登下校の見守りについての学校側と 

しての課題が示された。 

 

 

 熟議（約 20分）                                                   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊予小学校で熟議を開催した。 

教員を含む３グループで討議が行われた。

学校から熟議テーマ「登下校の見守り」が示

され、より具体的な話し合いができた。 

子どもたちの学びや安全について、多くの前

向きな意見があり、終始笑顔があふれる和

やかな会となった。４月の学校運営協議会設

置に向けた機運の醸成、参加者の交流、熟

議の体験ができた。 


